

校長だより

八幡台小学校

2023.9.28(木)

NO. 36

～～子どもたちの様子から～～

3年生の国語の授業を見ていて感じたことです。子ども達は物語文を読み、その文章表現から自分なりに内容を読み取り、思いを持ち、考えを膨らませていきます。そして、**友達の考え、意見を聞き、自分の思い・考えとの違いや共有点**に気づき、考えを磨いていきます。この、**友達との意見交流、多様な考え方感じ方に触れる機会**というのはとても大切だなと感じています。仲間と関わり合うことにより、**相互発展的に成長**していく子ども達。学校は、そういった場をしっかりと提供していくところではなければならないと思っています。子ども達が自分の意見をしっかりと持ち、その上で**他者の多様な考え方・意見を受け止め、それをもとに自分の考えを磨き上げていく**。主体的、自律的、積極的にそういった活動を進めることができこそ、子ども達の「学び」が確かなものに、より深いものになってくると考えています。



*** 運動会まであと2日***

運動会は明後日となりました。天気予報では晴れるということで、校長としてもほっとしています。また、インフルエンザが流行している状況ですが、学級閉鎖となるクラスもなく、なんとか運動会当日を迎えることができそうです。子どもたちはそれぞれ一生懸命練習してきましたので、その頑張りを見ていただけたらと思います。練習を積む中で運動会へのモチベーションがさらに高まってきているのではないかと感じています。教職員も子どもたちの背中を押しながら、**クラスや学年のまとまりをさらに強く**していこうと努力しています。子どもたちの「**なかま関係**」についても感じていただければなと思っています。



あと2日、体調管理よろしくお祈いします！